

Actualidad

Las peticiones del comité del paro parecen “la carta al niño Dios”: José Santamaría

Diógenes Orjuela, presidente CUT y José Miguel Santamaría debatieron sobre los 104 puntos del pliego de peticiones del Paro Nacional.



Diógenes Orjuela, presidente CUT y José Miguel Santamaría debatieron sobre los 104 puntos del pliego de peticiones del Paro Nacional.. Foto: Colprensa y Facebook

Facebook share: 28 | Twitter share: 0 | Print icon | Comment icon (0) | Report icon | Email icon

Sigue La W | 19/12/2019 - (hace 2 horas)



Últimas Noticias

- La W con Julio Sánchez Cristo del 19 de diciembre de 2019 [11am-12pm]
- La W con Julio Sánchez Cristo del 19 de diciembre de 2019 [10am-11am]
- La W con Julio Sánchez Cristo del 19 de diciembre de 2019 [9am-10am]

En Sigue La W, Diógenes Orjuela y José Miguel Santamaría debatieron en La W los 104 puntos del pliego de peticiones que realizó el comité del Paro Nacional.

En primer lugar, Orjuela dijo que “hay que darle esperanza al país de que se pueden abordar los problemas, teniendo en cuenta las dificultades que existen”.

Sin embargo, para José Miguel Santamaría “el tema económico es caótico, hay puntos que rayan en lo absurdo”.

Además, discutieron varios puntos desde si son comunistas o no, el primero fue hacer desprivatizar **Ecopetrol** “Utilizar la palabra comunismo queda por fuera de esta discusión, **que una empresa petrolera como Ecopetrol sea estatal es capital para el país**” dijo Diógenes Orjuela.

De otro lado, mencionaron la mejora de las condiciones laborales de los colombianos, “no es comunismo, son recomendaciones de la OIT, están en Estados Unidos y Canadá”.

Santamaría destacó que está de acuerdo con esta propuesta pero que se deben encontrar los mecanismos para conseguir los recursos necesarios.

Sobre el punto de contratar solamente artistas colombianos para los eventos, Orjuela dijo que busca brindar oportunidades a la producción nacional mientras que Santamaría **mencionó “es absurdo, hay que promover que se contraten en Colombia y el exterior, pero dejarlo como norma es algo salido de los cabellos”.**

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



Me dio tristeza hacerme eso en mis labios: Catalina Acosta, víctima de...
(W Radio Colombia)



Malestar de la alcaldesa electa Claudia López por reelección de presidenta del GEB
(W Radio Colombia)



Álvaro Uribe alcanza cifra histórica de impopularidad
(W Radio Colombia)

recomendado por Outbrain

Ese delincuente debe caer muy rápido: Duque sobre Alias Mayimbú

El presidente Iván Duque destacó la expulsión de alias Mayimbú de la Jurisdicción Especial para La Paz y advirtió que debe caer muy pronto con el apoyo de la fuerza pública.



El presidente recalcó que “ese delincuente debe caer muy rápido”. Foto: Colprensa

Facebook share: 21 | Twitter share: 0 | Print icon | Comment icon (0) | Report icon | Email icon

María Kamila Correa | 19/12/2019 - (hace 2 horas)

“Mayimbú es un bandido, es un delincuente, es un terrorista, es un narcotraficante. **A mí me parece muy bien que lo expulsen**”, dijo desde Caquetá.

- *Le puede interesar: JEP da plazo a Mindefensa para que entregue pruebas contra "Mayimbú"*

Sin embargo, cuestionó que este criminal y jefe de la disidencia de las Farc, **haya sido incluido en la justicia transicional al asegurar que nunca dejó de delinquir.**

“Nunca tuvo ninguna voluntad de paz, él lo que es, es un criminal que se ha dedicado a asesinar a los líderes sociales, a **intimidar a los pueblos indígenas, a vincularse con los carteles de la droga en otros países**”, señaló.

“**Ese delincuente debe caer muy rápido**”, concluyó.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Iván Duque #Proceso de Paz #JEP #Farc #Disidentes

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB

Uribismo pide explicaciones por posibles incumplimientos de

No creo que la muerte de Dilan Cruz haya sido un asesinato:

Invias afirma que prueba patológica del puente Higaura